

# Constituida la mesa negociadora del Convenio Siderometalúrgico de Ávila.

*La mesa negociadora del convenio, estará compuesta en la parte social por Representantes Legales de las Personas Trabajadoras de los Sindicatos CCOO y Ugt.*

Este pasado jueves 9 de enero, tuvo lugar la primera reunión del Convenio siderometalúrgico de la provincia de Ávila.

Reunión donde se constituyó la mesa de negociación, la cual estará formada en la parte Empresarial por la Confederación Abulense de empresarios (CONFAE) y en la parte Social por RLPT de **CCOO** y Ugt.

Esta primera reunión ha sido meramente protocolaria y de toma de contacto, sin entrar en negociación y en espera de presentar la plataforma reivindicativa, la cual se enviará en los próximos días, con el fin de a partir de ese momento entrar de lleno en la negociación en la siguiente reunión y no demorar la negociación más de lo necesario.

Se ha fijado para el próximo jueves día 23 de enero, para realizar la siguiente reunión en la que se presentarán y debatirán los puntos del contenido de la plataforma presentada.

Previo al intercambio de plataformas reivindicativas por ambas partes, se mantendrá una reunión con los delegados y delegadas afectadas, para consensuar la plataforma reivindicativa.

Las personas afiliadas a **CCOO** afectadas por este convenio, podrán enviar las propuestas que consideren oportunas a la siguiente dirección de correo electrónico [icalvarezm@industria.ccoo.es](mailto:icalvarezm@industria.ccoo.es) antes del día 15 de enero.

Desde **CCOO** ponemos de manifiesto que NO VAMOS A CESAR EN EL EMPEÑO DE MEJORAR LAS CONDICIONES LABORALES Y SALARIALES de las personas trabajadoras del sector del metal en la provincia de Ávila y adquirimos el compromiso de apostar en firme por la Industria del Metal, eje vertebrador de la economía de esta provincia, donde los trabajadores/as demuestran su profesionalidad y esfuerzo diariamente.



Saca partido a tu  
cuota de afiliación

Tu **compromiso** con **CCOO** te da más

